

JPMorgan destaca riesgos geopolíticos y dificultades downstream para las acciones de **Ecopetrol**

Investing.com

Editor Emilio Ghigini

Publicado 25.09.2024, 09:59

 Ver todos los comentarios (0) >EC
-4,24% 

El miércoles, JPMorgan degradó las acciones de **Ecopetrol** SA (NYSE:EC), una compañía petrolera colombiana, de Neutral a Infrponderar, con un nuevo precio objetivo fijado en 8,50 dólares, reducido desde los 12,00 dólares anteriores. La degradación refleja preocupaciones sobre el desafiante entorno operativo en Colombia, que está impactando el desempeño de la empresa.

La firma citó múltiples razones para la degradación, incluyendo un "entorno geopolítico turbio" caracterizado por frecuentes bloqueos y interrupciones causadas por grupos guerrilleros. Además, **Ecopetrol** enfrenta márgenes downstream presionados debido a las dificultades para aumentar los precios del combustible, una situación exacerbada por la reciente huelga de camioneros que protestaban contra los aumentos de precios.

Otro factor mencionado fue un potencial conflicto de agencia, destacado por la decisión de **Ecopetrol** de no participar en los activos de esquisto de CrownRock. Esta decisión podría indicar prioridades diferentes entre la dirección de la empresa y sus accionistas. Además, los niveles de producción limitados se han visto directamente afectados por las paradas, complicando aún más las perspectivas operativas de la empresa.

El informe de JPMorgan establece un precio objetivo de 8,50 dólares por American Depositary Receipt (ADR) de **Ecopetrol** para diciembre de 2025. La firma también señaló que la empresa cotiza actualmente a un múltiplo

estimado de 3,5 veces su valor empresarial sobre el beneficio antes de intereses, impuestos, depreciación y amortización (EV/EBITDA) de 2025.

Esta valoración se produce en medio de las tensiones geopolíticas descritas y los desafíos internos que se cree están obstaculizando el crecimiento financiero y la eficiencia operativa de la empresa.

En otras noticias recientes, la empresa petrolera estatal colombiana, [Ecopetrol](#), ha reportado ingresos significativos de 63,9 billones de pesos colombianos, un EBITDA de 28,3 millones de pesos colombianos y un beneficio neto de 7,4 billones de pesos colombianos en el primer semestre de 2024. Sin embargo, la empresa prevé una disminución del EBITDA en el segmento de refinación y una reducción de las perspectivas de producción para el segundo semestre del año.

En cuanto a los analistas, Citi ajustó su perspectiva sobre [Ecopetrol](#), reduciendo su precio objetivo a 11,00 dólares debido a preocupaciones políticas en Colombia.

Además, [Ecopetrol](#) ha estado lidiando con interrupciones debido a una huelga de camioneros que protestan por un aumento en los precios del diésel, lo que ha llevado a bloqueos de carreteras que afectan las operaciones de la empresa y generan preocupaciones sobre posibles problemas de suministro de combustible.

En cumplimiento con las normas internacionales de información financiera, [Ecopetrol](#) ha presentado un informe a la Comisión de Bolsa y Valores de EE.UU. (SEC), proporcionando una actualización operativa sin indicar cambios significativos en sus operaciones o situación financiera. El compromiso de la empresa con la presentación regular de informes y la transparencia en sus operaciones es evidente en su última presentación. Estos son los desarrollos recientes en [Ecopetrol](#).

Perspectivas de InvestingPro

A la luz de la degradación de JPMorgan a [Ecopetrol](#) SA, una mirada a los datos en tiempo real de InvestingPro revela información adicional que puede ser de interés para los inversores. La capitalización de mercado ajustada de la empresa se sitúa en 19.030 millones de dólares, con un ratio precio-beneficio (P/E) notablemente bajo de 4,73, lo que sugiere que la acción podría estar infravalorada en comparación con sus beneficios. Además, el rendimiento por dividendo de [Ecopetrol](#) es notablemente alto, situándose en el 38,04%, lo que refleja un retorno sustancial para los accionistas a través del pago de dividendos.

Anuncio

Los consejos de InvestingPro destacan que [Ecopetrol](#) cotiza a un múltiplo de beneficios bajo y paga un dividendo significativo a los accionistas. Además, la empresa es un actor destacado en la industria del Petróleo, Gas y Combustibles Consumibles y ha mantenido el pago de dividendos durante 8 años consecutivos, lo que subraya un nivel de estabilidad financiera y compromiso con la devolución de valor a los inversores. Para aquellos que consideren el potencial a largo plazo de [Ecopetrol](#), hay más consejos de InvestingPro disponibles que profundizan en la salud financiera y la posición de mercado de la empresa.

Si bien la degradación refleja preocupaciones inmediatas sobre los desafíos operativos de [Ecopetrol](#), los datos de InvestingPro sugieren que los fundamentos financieros de la empresa pueden ofrecer una perspectiva diferente para los inversores que consideran el potencial futuro de la acción. Con consejos adicionales de [InvestingPro](#) disponibles, los inversores tienen acceso a un análisis más amplio que podría informar sus decisiones de inversión en medio de las incertidumbres geopolíticas y operativas actuales que enfrenta [Ecopetrol](#).

Este artículo ha sido generado y traducido con el apoyo de AI y revisado por un editor. Para más información, consulta nuestros T&C

¿Es EC una buena opción de compra o de venta?

¿Se siente abrumado por tanta información sobre inversiones? No es el único. El mercado de valores de 2024 a menudo parece una montaña rusa, con análisis y opiniones contradictorias dondequiera que mire.

Encontrar el Valor de Mercado de EC es más fácil cuando hay una manera demostrada y rentable de hacerlo.

El uso de IA y del aprendizaje automático para predecir posibles valores rentables lo diferencia de las herramientas financieras tradicionales que se basan en datos históricos. Este sistema predice el rendimiento de unas acciones en comparación con un índice principal como el S&P 500, evalúa el nivel de confianza de estas predicciones y estima el riesgo potencial a la baja.

Lo mejor de este análisis y de las selecciones de acciones es que eliminamos el ruido y le ofrecemos el resultado final: el Valor de Mercado de cada valor.

Entonces, ¿cuál es la conclusión sobre EC?

[Acceda al valor razonable de EC](#)



Últimos comentarios



Escribe tu comentario sobre JPMorgan destaca riesgos geopolíticos y dificultades downstream para las acciones de Ecopetrol



Publicar

[Guía para comentarios](#)

Cargando el siguiente artículo...

Encuentre un broker »





VALN
1,67% 

El miércoles, H.C. Wainwright ajustó sus perspectivas sobre Valneva SE (NASDAQ:VALN), reduciendo el precio objetivo a 23\$ desde los 26\$ anteriores, mientras mantiene una recomendación de Compra para las acciones. Este ajuste se produce tras el anuncio de Valneva el 13.09.2024 sobre la finalización de su colocación privada, que recaudó 61.180.000€. La operación implicó la emisión de 23.000.000 de nuevas acciones ordinarias a un precio de 2,66€ por acción, cada una con un valor nominal de 0,15€.

El capital obtenido se destinará al avance de los programas clínicos de Valneva, incluyendo estudios de Fase 3 pediátricos y Fase 4 para su vacuna contra el virus chikungunya, Ixchiq, así como los ensayos de Fase 2 previstos para candidatos a vacunas contra Shigella y Zika. Además, los fondos apoyarán el lanzamiento en curso de Ixchiq, actividades de investigación y desarrollo preclínicas, y fines corporativos generales.

La revisión del precio objetivo por parte de H.C. Wainwright se fundamenta en la ampliación de capital y la consecuente dilución de acciones. No obstante, la firma reafirmó su confianza en la compañía manteniendo una recomendación de Compra.

Los esfuerzos de Valneva por ampliar su cartera de vacunas y avanzar en sus programas clínicos son cruciales para su crecimiento y desarrollo. La exitosa ampliación de capital demuestra el respaldo de los inversores a las iniciativas estratégicas de Valneva y sus perspectivas en el mercado de vacunas. Con el modelo actualizado que refleja los recientes acontecimientos financieros, H.C. Wainwright mantiene una visión positiva sobre las acciones de Valneva.

En otras noticias recientes, Valneva SE comunicó resultados prometedores en ensayos de su candidata a vacuna contra la enfermedad de Lyme, VLA15, lo que llevó a H.C. Wainwright a reiterar su recomendación de Compra. El estudio de Fase 2 VLA15-221 mostró datos positivos de inmunogenicidad y seguridad, con una notable respuesta de anticuerpos anamnésica en los seis serotipos cubiertos por VLA15. La compañía también avanza en un estudio pivotal de Fase 3 para la enfermedad de Lyme, que se prevé concluya a finales de 2025, y anticipa un posible lanzamiento de la vacuna en 2027.

Adicionalmente, Valneva ha obtenido la aprobación de la Comisión Europea para Ixchiq, su vacuna contra el virus chikungunya. Este logro regulatorio se produjo tras el respaldo unánime de los estados miembros y siguió a la aprobación acelerada de la vacuna por parte de la FDA estadounidense y Health Canada. Las proyecciones

financieras de la empresa prevén que las ventas de Ixchiq superen los 100.000.000€ en el tercer año tras su lanzamiento.

H.C. Wainwright también mantuvo su recomendación de Compra para Valneva tras la aprobación de Ixchiq. La compañía estima que el mercado global de vacunas contra el chikungunya podría superar los 500.000.000\$ anuales, y las previsiones financieras de H.C. Wainwright anticipan que las ventas de Ixchiq alcancen los 15.000.000€ en 2024 y crezcan hasta 310.000.000€ en 2028. Estos avances recientes subrayan el creciente potencial de las vacunas de Valneva en el mercado mundial.

Este artículo ha sido generado y traducido con el apoyo de AI y revisado por un editor. Para más información, visita nuestra FAQ.